

新型コロナウイルス陽性者の発生について【第 2 報】

平素より当施設の運営につきまして、ご理解ご協力ありがとうございます。

西水元在宅サービスセンターにて、令和 4 年 11 月 9 日に新型コロナウイルス陽性者 1 名が確認されました。11 月 18 日現在、利用者 6 名、職員 4 名が陽性と判明しています。

11 月 9 日に陽性が確認されてから 11 日に利用者 1 名、12 日に利用者 1 名、14 日に職員 2 名、15 日に職員 1 名、16 日に利用者 1 名が確認されました。

17 日に濃厚接触者と特定されていない利用者の方にも希望のある方に PCR 検査を行い、18 日に利用者 3 名の陽性が確認されています。

今後感染拡大を防ぐために、11 月 19 日～11 月 22 日の間、西水元在宅サービスを休業させていただきます。11 月 23 日より営業を再開する予定です。

当施設の利用者の方々、ご家族、地域の皆様方には、ご心配とご迷惑をおかけして大変申し訳ございません。ご理解ご協力をよろしくお願い致します。

令和 4 年 11 月 18 日
西水元在宅サービスセンター
施設長 富山 孝行